

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich befinde mich derzeit in Ausbildung (Lehramt Italienisch und Englisch) und zurzeit gerade auf Schulpraktikum.

Das Thema Nr. 1 im Gespräch mit bereits ausgebildeten Lehrern und Lehrerinnen ist das neue Dienstrecht, das ab 2019/20 eintreten soll.

Es ist sogar schon soweit, dass mir meine Betreuungsperson abrät, diesen Beruf weiterzuverfolgen, was mich 1. total demotiviert, 2. zum Nachdenken bringt.

Also bitte, das Dienstrecht überarbeiten. In dieser Form (v.a. das alle Fächer gleich viel zählen) kann und wird das nicht akzeptiert werden.

Mit freundlichen Grüßen,
Fabian Dengg